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Wien, am      . Jänner 2012 

 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Mario Kunasek und weitere Abgeordnete haben am 

18. November 2011 unter der Zahl 9950/J an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend „Lehrlingsausbildung  in den Bundesministerien“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu Frage 1: 
119 Lehrlinge. 

 

Zu den Fragen 2 und 3: 
Keine. 

 

Zu den Fragen 4, 5 und 6: 
Mit September 2011 wurden 39 neue Lehrstellen geschaffen. Ob im Jahr 2012 weitere 

zusätzliche Lehrstellen geschaffen werden, kann zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht 

gesagt werden. Maßgeblich für die Entscheidung wird das Ergebnis einer Bedarfsprüfung 

sein. 
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Zu Frage 7: 

 Verwaltungsassistent/in 

 KFZ-Techniker/in 

 Elektroniker/Informations- und Telekommunikationstechniker/in 

 Informationstechnologe/in 

 Tischler/in 

 Koch/Köchin 

 

Zu Frage 8: 
Keine. 
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